

26.03.2007 – 11:25 Uhr

Pour-cent culturel Migros: un nouveau directeur pour le département Musique

Zurich (ots) -

A partir du 1er juin 2007, Mischa Damev (1963) reprendra la direction du département Musique de la Direction des Affaires culturelles et sociales FCM. Pianiste de concert et chef d'orchestre de formation, il est depuis 2006 directeur du «Lilienberg Unternehmerforum» à Ermatingen. Avant d'occuper ce poste, il a officié en tant que chef d'orchestre adjoint de Georges Prêtre, entre autres à la Scala de Milan et au Santa Cecilia de Rome. Il a également été le premier chef d'orchestre invité à diriger des concerts de l'orchestre symphonique Tchaïkovski et du philharmonique de Brno. Depuis 2000, il est également administrateur (Trustee) du concours international «Masterprize» de Londres récompensant les nouvelles compositions musicales. Le département Musique de la Direction des Affaires culturelles et sociales s'occupe entre autres de la programmation des concerts club et du label Musiques Suisses. Mischa Damev a été le directeur artistique de l'Orpheum Festival de Zurich entre 1990 et 1999.

Les concerts club fêteront leur 60ème anniversaire au cours de la saison 2008/09. Jusqu'à cette date, le programme est placé sous la responsabilité d'Armin Brunner.

Informations complémentaires: Barbara Kreyenbühl, responsable communication, Direction des Affaires culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros, Zurich, Tél. 044 277 20 79, e-mail: barbara.kreyenbuehl@mgb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100009795/100528069> abgerufen werden.